
第１５期  第７回白石区地域部会・運営部会 

 

日時：２０２４年１０月９日（水）１０：３０～１２：００ 

場所：白石区役所 ４階Ａ会議室 

 

○出席 

常盤野会長・夢民戸田氏・夢民越後氏・相談室あゆみ菊地氏・赤間氏・ワンオール林氏・ピアデザイン稲垣氏・ビビット南

郷田中氏・相談室きよサポ岡崎氏・黒田氏・田端係長・事務局西町 

 

○欠席 

 

１． 報告・連絡事項 

＊部会長より 

○９月１２日地域部会連絡会 出席 

各地域部会ごと事前にまとめた会議形式としたことで、３０分程度会議時間が短縮される。重度非定型のプロジェクトで

は、札幌市給付管理課、自立支援担当者２名の当事者宅に赴き、生活実態の調査を実施。夜間帯の時間数不足などの

状況が分かり、問題意識が深まる。認定のマニュアル改定を含めて今後の検討としていきたい。ヘルパー問題はアンケ

ート結果が間もなく出る予定。 

 

○９月２１協議会運営会議 出席 

報告をまとめる形を提案。手稲区の部会長が変更。 

 

＊就労部会より 

特に動きなし。第二回目の集まる場の開催に向けて日程調整を始めていきたい。運営に関わる人を増やしたい。 

 

 

＊基礎研修チームより 

１０月１日に会議。今後アセスメントについての研修を組み立てる方向に。前半は概要説明、後半はアセスメントの内容、

重要性を体感できるような研修を企画中。基本の部分にフォーカスし、研修後、興味関心が持てるような構成を検討す

る。 

・研修予定日 １１月２２日金 １７：３０－１９：３０ まで 

・講師は運営メンバーの中から選出予定 

・次回以降外部講師を依頼する予定あり（１か月半程前から余裕を持ち依頼する） 

・１１月１日に案内開始予定 １０月中にチラシを田端係長に提出 

・４～５グループを想定 ファシリテーター配置予定 

 

※告知 １１月１５日に勉強会があるとの情報共有あり。（みかほ整肢園） 

 

 

２．協議事項 

〇白石全体会 ９／２０（金） １８：００－２０：００ 報告と実施確認 

・参加者 ４５名 内訳：ＧＨ４名・児童１６名 就労１１名 相談３名 運営委員他１２名（含む学生） 



・分野別グループで議論 

主な話題・感想等： 

＊協議会のことをよく知らなかった。今回集まりを知り、今後も連携を考えていきたい。 

＊人材不足について 

＊事業所間の連携がないことやどのように連携してよいかわからない。 

＊セルフプランでの利用者が多いことで、複数の視点から支援の点検ができないことについて 

＊家庭関係や生活状況に困難さがあるケースなどについてどのように支援していったらよいのか迷うことが多い。 

関係機関への相談や虐待が疑われるケースの通報などを重ねることで、利用者との関係悪化につながるのではないか

との心配がある。 

＊白石区全体の状況が理解できた。 

＊重度障がい児者の支援相談を受けた際に、どこかにつなげたいがその手段がわからない、また、受け入れてくれる事

業所が少ない。 

＊（児童）学校・幼稚園・保育園などとの連携が難しく、統一感をはかれないことがある。 

＊災害時の対応について町内会などとの連携を図りたいが、どのようにしたらよいかわからない。 

＊新設事業所など支援経験が浅い場合、支援の展開をどのようにしたらよいか迷うことがある。 

＊高齢者分野との連携や家庭が抱える問題について学びたい。 

＊子ども部会が休止していることについて、再開されたら参加したい。 

 

上記を受けて 今後、共通課題の抽出や取り上げるべき話題、活動について検討していく。 

 

３．その他 

〇告知・ＰＲ 

〇次回予定 ２０２４年１１月６日（水）１０：３０～１２：００ １１月のみ第１水曜日に変更 

場所  ２階窓側会議室            

 次回司会           


